
MEDIO:     PORTAL RADIO FORMULA 
FECHA:    09/JUNIO/2016 

  

 

 

 

Acuerdo Kia-NL envía señal hacia nuevas inversiones: 

especialista.   

09 de Junio, 2016 

      

La analista líder del estado de Nuevo León por parte de Moody’s, María del Carmen Martínez, señaló que con este 

acuerdo "las inversiones en el estado van a continuar; el estado pudo cambiar los incentivos de manera que les van a 

generar o menos costos o pérdida de ingresos, que mejorarán esas condiciones y eso también es favorable para las 

finanzas del estado". 

  

 María del Carmen Martínez, analista líder del estado de Nuevo León por parte de Moody’s, afirmó que el acuerdo 

firmado entre el gobierno de Nuevo León con la armadora coreana Kia Motors, es una buena noticia para el estado, 

porque manda una buena señal hacia nuevas inversiones. 

 

En entrevista para el espacio de Fórmula Financiera, señaló que con este acuerdo, "las inversiones en el estado van a 

continuar; el estado pudo cambiar los incentivos de manera que les van a generar o menos costos o pérdida de ingresos, 

que mejoraran esas condiciones y eso también es favorable para las finanzas del estado". 

 

Dijo que este acuerdo, donde se elimina la cláusula del reembolso del ISR y se estipula que Kia debe comprar productos 

locales además de dar prioridad al estado para nuevas inversiones, "se hizo a la medida para todos, para que se 

pudieran beneficiarse ambas partes de esta situación". 

 

Por otra parte, se refirió a las finanzas del estado de Nuevo León, las cuales dijo, "van mejor. Hubo varios años en los 

que tuvo déficits financieros bastante altos, se ha visto una deducción importante en los últimos años, sobre todo 2014 y 

2015, y el estado tiene un programa bastante ambicioso para recortar el gasto este año, y si es así las finanzas van a ir 

para un mejor rumbo, y esta noticia también les apoya para tener una perspectiva mejor para las finanzas del estado y 

ayudarlos a salir de este bache, digámoslo así". 

 

En cuanto a la deuda indicó que "Nuevo León históricamente ha tenido un nivel de endeudamiento mayor, de los más 

altos del país, sigue siendo un realidad, pero lo que sí es que ya está contratando muy poco, estamos esperando que la 

deuda vaya disminuyendo paulatinamente y si logran este esfuerzo de bajar el gasto este año y supongo que en los 

próximos, supongo que definitivamente el endeudamiento de Nuevo León va ir a la baja". 

 


